

Wir haben Jubiläum!

Wir haben die Jubiläumsausgabe unserer Zeitung herausgegeben. Nach dem Beginn im Jahre 2006 erscheint sie jetzt zum 100. Mal!

Einhundert monatliche Ausgaben, das sind 100 unserer „Globuskinder“, die im Wortwechsel, in schöpferischen Qualen, aber auch in Freude des kollektiven Schöpfungstums geboren wurden.

Einhundert Lebensmonate haben wir zusammen mit Euch, liebe Leser, aktuelle Themen erörtert, diskutiert, und Ihr habt die Seiten zur Äußerung von bisweilen

unterschiedlichen Gesichtspunkten uns überlassen. Unsere Zeitung bemüht sich, für alle interessant und nützlich im komplizierten Integrationsprozess zu sein.



Der erste Redakteur, Ljudmila Beribes:

Eine Zeitungsherausgabe ist keine einfache Sache. Ich denke, jeder von Euch wird meiner Meinung sein. Und jene, die eine ganze Reihe von Jahren unsere Ausgaben herausbringen, die ausschließlich von nicht professionellen Journalistenkräften geschaffen werden, wählten die richtige Richtung. Danke Euch, Ihr Lieben dafür, dass Ihr unsere Themen aufgegriffen habt und Fragen gestellt, Freud und Leid geteilt und Autorenmaterialien mitgebracht habt.

Vorstandsvorsitzender Igor Shemyakov:

Wie viele interessante Rubriken in unserer Zeitung! Und was darunter für kreative und bedeutungsvolle!

„Mit dem Deutschen auf Du und Du“ (Sofia Shayevych, Galina Schaatschneider). Unser Gastzimmer“ (Natalja Hähnel), „Spiegel der Emigration“ (Svetlana Korostyshevskaya), „Sagen Sie, Doktor“ (Gennadij Shayevych), „Werden Sie gesund“ (Nadeshda Walter), Geheimnisse des virtuellen Raumes“ (Ljudmila Beribes), „Jüdischer Kalender“ (Leonid Gleserov)...

Besonderes Interesse rufen die philosophischen Artikel des Dr. Gennadij Shayevych hervor – mitunter scharf und polemisch, mitunter ironisch, doch immer intellektuell und zum Nachdenken herausfordernd.

Von ganzem Herzen möchte ich denjenigen danken, die alle diese 100 Ausgaben in verschiedener Zeit geschaffen und die Zeitung redigiert haben: dem Initiator und ersten Redakteur **Ludmila Beribes**, dem Ideengeber **Natalja Hähnel**, der mit großem Wissen ausgestatteten **Svetlana Korostyshevskaya**, dem Spezialisten für Verbindung mit der Gesellschaft und den Autoren **Svetlana Baranenko**.

Wir warten auf neue Briefe von Euch, liebe Leser. Kommt zu uns mit interessanten Ideen. **Das Redaktionskollegium beglückwünscht die Leser, Autoren und Freunde der Zeitung zur Ausgabe der Jubiläumsnummer und dankt für die Unterstützung bei der Arbeit!**